

PTR FOUNDATION



A MESSAGE FROM PTR FOUNDATION CHAIRMAN, SCOTT THARP:

PTR 財団会長スコット・タープからのメッセージ

“PTR 財団 (PTRF) とは何ですか?”と良く聞かれることがあります。即答すると、PTR の慈善事業部門として登録された慈善団体で、PTR の創設者であるデニス・バンダーミーアが「皆にテニスの機会を」のミッションのもと設立されました。

しかし、PTR 財団から支援を受けた人たちにとっては、それ以上に人生を変えるものなのです。

テニスコートを見たことがない子どもたちにとって、新しい世界が広がり
チームに所属したことがない子どもたちにとっては、生涯の友情が生まれ
初めて履く本物のテニスシューズ、初めて手にするテニスラケット
今まで何もなかったところに希望が生まれます

これらは子どもたちが生きていく上で必要なことですが、学校では教えてくれません

奨学金は、高等教育費の負担を軽減することを目的としています
テニスの指導資格を取得することで、指導者に自信をもたらします
そして、キャリアへの道、つまり、自身が本当に望む仕事への道を見出し
自分がどうあるべきかを考えるきっかけになります

そして PTR と同じように、PTR 財団もファミリーです。

喜び、希望、そして望みは、幸せで豊かな生活をおくるために必要なものです。残念ながら多くの恵まれない子供たち、世界で生活に苦しむ子供たち、自然災害の被災者、援助を必要とする人たちはそれらを持ち合わせていません。

深刻な問題を抱えた人々にとっては、テニスは必要なものではないかもしれません。しかし、私たちはテニスが高齢者に何をもちか知っています。テニスコートは、喜びと希望と望みに満ちた場所であり、いくつになっても夢を実現できる場であり、人が成長できる場なのです。

テニスの指導に携わる私たちは、好きなことで生計を立てられることがどれほど幸せなことか見失い、時には当たり前のように思ってしまう。実際に、自分の好きなテニスの仕事で報酬を得られている人は世の中にどれだけいるのでしょうか。そう考えると、PTR 財団のミッションである「皆にテニスの機会を」の重要性が良く理解できます。

PTR 財団が 2023 年にコミットすること

他の多くの慈善団体が寄付の大幅な削減を余儀なくされている厳しい状況の中、私たちはさらに大きなコミットメントをします。それは、2023 年に 10 万ドルの寄付を集めることを目標に掲げました。そして、その全額が、テニス界全体に再分配されテニスの機会を作るために使われます。私たちは、テニスが「Sport of Opportunity」であることを証明するチャンスだと考えています。

そのためには、皆様のご支援が必要です。私たちだけではできないことも、皆さんの協力があれば実現できるのです。レッスン 1 回分の料金であっても、ほんの僅かな金額でもご寄付いただければ幸いです。そして、寄付は義務ではなくて、チャンスとして捉えて頂きたいと思います。PTR の創設者のデニス・バンダーミーアの言葉にあるように、「指導と人生の基本原則は、他者に還元すること」です。

皆様のご寄付は、PTR 財団の優先的な慈善活動を直接支援することになります。1) コーチの育成と教育 2) 恵まれない地域の恵まれない青少年 3) 多様性とインクルージョンのためのプログラムおよびサービス。

近年は、財団からの資金援助により、以下の支援を行っています。

- 高等教育を受けることが困難な学生に対する奨学金制度
- 車椅子やアダプティブテニスのプログラム、スペシャルオリンピックスやその他のウェルネス・フィットネス・プログラムへのスポンサーシップ
- アンドレア・イエーガーのリトルスター基金「An Hour of Play Helps a Child on the Road」活動
- 「Vania King and Serving Up Hope to Children」ロサンゼルス、シカゴ、シアトル、フォートローダーデール、サンフランシスコ、ウガンダにて実施

- 黒人テニス殿堂と入会者のコミュニティテニス協会
- アフリカの辺境地トーゴの村に、初のコンクリート校舎とテニスコートを建設
- 全国の National Junior Tennis and Learning (NJTL) とコミュニティテニス協会
- PTR Italia に NEXT GEN 継続教育奨学金 20 名を授与
- ラケット・ラウンドアップ・プログラムを通じて数千ドル相当の器具を提供
- PTR シンポジウムや分科会にて講演者、クリニシャン、教育関係者の依頼
- PTR ヒューマニタリアン オブ ザ イヤーの活動を支援するための奨学金

さらに、PTRF は新しくデザインされたインタラクティブなウェブページ、Instagram、Twitter、Linked-In を立ち上げ、ソーシャルメディアを通じてグローバルなインパクトのあるストーリーを共有していきます。PTRF は会員の寄付金のみで運営されている公的な慈善団体であるため、寄付者の皆さまに、寄付金がどのように私たちの活動を支えているかを明確に理解して頂くことが重要です。

もしご寄付頂ける場合は、PTRF のウェブサイトの「Donate Now」リンクから行うことができます。皆さまのご厚意は、テニスの普及や恵まれない子供たちの人生に変化をもたらすことでしょう。

ご協力をお願いいたします。

「PTR 財団の支援活動の様子」



